



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS

DECLARA

Su beneplácito y reconocimiento al Seleccionado Argentino Femenino de Polo conformado por Agustina Imaz, Catalina Lavinia, Azucena Uranga y Paulina Vaschetto, que se consagró campeón del primer Torneo Mundial de Polo Femenino el pasado sábado 16 de abril del 2022, desarrollado en el Campo Argentino de Polo de Buenos Aires.

Gisel Mahmud
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Este proyecto de declaración tiene por objetivo el reconocimiento del seleccionado argentino de polo femenino que se consagrara campeón del primer torneo mundial femenino de esta disciplina, que fuera organizado en nuestro país.

El equipo argentino de polo femenino venció este sábado a su par de Estados Unidos por 6 a 2 y se consagró campeón del primer Mundial de mujeres de este deporte, disputado en el Campo Argentino de Polo de Buenos Aires y culminando invicto este torneo.

El primer Mundial de polo femenino se jugó desde el 9 de abril y reunió a los equipos de Argentina, Estados Unidos, Italia, Inglaterra, Brasil e Irlanda.

Celebramos que cada vez más mujeres estemos ocupando espacios en el deporte femenino y en cada vez más disciplinas. Creemos que este evento fue de suma importancia para reivindicar el esfuerzo de mujeres jóvenes de nuestro país que nos representan en todo el mundo y merecen ser reconocidas.

Debe mencionarse lo reciente de este seleccionado y el gran logro en este primer torneo, ya que hace solo 5 años desde de la Asociación Argentina de Polo (AAP) se comenzó a desarrollar la rama femenina con la creación del Argentino Abierto, y culminando en la organización y triunfo de este Primer Mundial Femenino de Polo.

Por lo expuesto hasta aquí sugiero a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.